

# 217 Euro aus Kuchenbasar gehen an Schule

Leuchtende Augen gab es kürzlich bei den Kindern der Christlichen Sekundarschule Gnadau in Großmühlingen, weil eine Spende von 217 Euro übergeben wurde. Eine Spende, die eine richtige Vorgeschichte hat. Im September waren Schüler der Christlichen Sekundarschule zu einem Projekttag im Burg-hof in Schönebeck, einige auch im Haus Christophorus. Dort gab es erste Kontakte.

Das Plakat zum Projekttag, von den Schülern gestaltet und dem Haus übergeben, löste bei Mitarbeiterin Heike Zander die Idee aus, einen Kuchenbasar zu organisieren und mit dem Erlös das besondere Wirken dieser Schule zu unterstützen. Einhellige Zustimmung wurde signalisiert, und die Mitarbeiter backten die leckersten Kuchen und spendeten diese für eine Kuchentafel für Bewohner und Gäste. Voller Stolz machten sich danach Sabine Magnus, Leiterin des Hauses, mit Frau



Heike Zander (2.v.l.) hatte die Idee zur Spende. Ute Wysocka (3.v.l.) zeigt den Kindern hier fröhlich den Umschlag. Foto: Anneliese Klose

Zander und den Bewohnerinnen des Hauses Ilona Alsleben und Jaqueline Hanemann auf den Weg nach Großmühlingen, um die Spende zu überbringen.

Einige Schüler der sechsten und siebenten Klasse warteten schon auf die Gäste und begrüßten sie mit einem Lied und einem Gedicht. Ute Wysocka von der Schulleitung be-

dankte sich ganz herzlich im Namen aller Kinder, Eltern und Lehrer.

Das Geld wird für die vielen Projekte verwendet, die regelmäßig stattfinden. Lernen, das heißt nicht nur die Schulbank drücken, sondern auch das Leben miteinander gestalten.

**Anneliese Klose,**  
Schönebeck